

La Ligue temporise



Olivier Veigneau, ici entre Ibrahimovic et Maxwell, espère que la non-décision d'hier de la LFP est de bon augure pour la suite. Photo Ouest Médias

Entendu hier, le FCN doit encore patienter avant de savoir s'il gardera ses trois points acquis devant Bastia.

Comme on pouvait s'y attendre, l'audition d'hier après-midi du FCN par la commission des compétitions de la Ligue de football professionnel (LFP), dans le cadre de l'affaire Abdoulaye Touré, n'a débouché sur aucune décision. Wait and see !

Maître Jean-François Klavovskiy, estimant toujours que le FCN (12^e) conservera ses trois points acquis face à Bastia (2-0) malgré la réserve corse posée à l'encontre du jeune milieu de terrain formé au club, a développé durant une bonne heure ses argu-

ments (lire nos éditions d'hier).

« La commission a décidé de prendre le temps de la réflexion, révèle l'avocat des Canaris, dans l'attente du résultat de l'appel pour vice de forme devant la commission supérieure d'appel de la Fédération, lequel n'interviendra pas avant la première quinzaine de septembre. Il n'y a pas d'urgence. J'ai insisté pour avoir une date mais on ne m'a rien dit. Ce peut être demain comme dans une semaine ou quinze jours. C'est un processus qui va peut-être être un peu plus long car, si jamais la FFF ne nous donne pas raison, par la suite, on ira devant le Conseil d'Etat. Ça prendra du temps. Mais, au fond, notre point de vue technique est

relativement solide. » L'intéressé est certain d'être dans son bon droit.

**Olivier Veigneau :
« Ça laisse une petite lueur d'espoir »**

Comment les joueurs, à deux jours d'un déplacement délicat à Reims (5^e), vivent-ils cette situation de flou et d'attente ?

« Si la décision n'a pas été prise hier, ça veut dire que le dossier présenté par le club est recevable, clame Olivier Veigneau, en bon capitaine. Ça laisse une petite lueur d'espoir. Le temps joue peut-être en notre faveur dans cette affaire... »

Dans l'immédiat, déjà échau-

dés par l'interdiction - temporaire - de recrutement en juin, les Canaris, pour bon nombre d'entre eux, optent pour l'option défavorable.

« Mieux vaut se mettre dans la tête qu'on n'a pas les points, assène Lucas Deaux, les pieds bien sur terre. Comme ça, on n'a pas de mauvaise surprise. »

Un avis partagé par Vincent Bessat. « Si on a la chance d'avoir trois points, tant mieux. Car s'il y a encore une déception par rapport à ça... Cela ne doit pas nous miner. » Plus facile à dire qu'à faire. Car ce n'est assurément pas la même chose d'aborder des matches avec trois points en poche ou aucun. Surtout en tout début de championnat.



Photo Ouest-Médias

Alerte pour Bedoya

Alejandro Bedoya a quitté prématurément l'entraînement hier matin. « Il a un pet' au mollet » a reconnu, à la fin de la séance, Michel Der Zakarian. A priori, rien de bien grave. Même chose pour Papy Djilobodji, légèrement touché en contrant une frappe de Serge Gakpe.

Trabelsi en partance ?

Titularisé à deux reprises la saison passée en coupe de France et entré deux fois en championnat (Lens et à Istres), Saad Trabelsi (21 ans) pourrait s'en aller dans les prochains jours. Boulogne et Vannes, tous deux évoluant en National, semblent sur les rangs pour s'attacher les services du milieu offensif gauche. À suivre.

Audel, c'est pour bientôt ?

On le sait, la situation de Johan Audel n'est pas simple. Rentré à Stuttgart après un essai d'une semaine à la Jonelière, l'ex-Valenciennois doit résilier à l'amiable sa dernière année de contrat. Il n'empêche : comme on approche à grand pas de la fin du mercato (lundi à minuit), sa situation semblerait se décanter. Mécontent de son rendement (six matches disputés en deux saisons !), le club allemand serait-il prêt à lâcher du lest ? Pas impossible. Globalement, l'octuple champion de France cherche encore deux éléments, dont un (offensif) polyvalent évoluant dans les couloirs. Le temps presse. Plus que quatre jours...